



Der Beirat möge beschließen:

Änderungsantrag zum Antrag „Abschiebung und Sippenhaft – Nein Danke“

Neuer Antragstext:

„Der Beirat Blumenthal hält es für angebracht, in begründeten Einzelfällen die Möglichkeit der Abschiebung auch jugendlicher schwerkrimineller Intensivtäter und ihrer Familien zu prüfen, sofern diese nicht Staatsbürger der Europäischen Union sind.

Der Beirat Blumenthal verurteilt alle politischen und medialen Versuche, diese angeregte Einzelfallprüfung zu generalisieren und als Sippenhaft gegen ethnische Gruppen zu diffamieren.

In diesem Zusammenhang bekennt sich der Beirat Blumenthal ausdrücklich zu den Diskussionen und Beschlüssen des Koordinierungsausschusses und verurteilt alle Versuche, den Blumenthaler Ortsamtsleiter öffentlich zu diskreditieren.

Der Beirat begrüßt alle Versuche, die Kriminalitätsprävention und das soziale Angebot im Stadtteil zu verbessern.“

Die Begründung ist ersatzlos zu streichen.

09.01.2013

Helma Stitz, Alex Schupp und die Fraktion der SPD